

て な が の



手長野

【学校教育目標】



『個性を生かす教育を重視し、共に学び、たくましく 心豊かな子供の育成』

〒988-0823 気仙沼市茗荷沢239番地13
TEL 22-6696 FAX 25-7748

気仙沼市立新城小学校
令和7年度 学校だより No.2
令和7年5月1日(木)

1年生を迎える会

1年生を迎える会を、4月16日(水)に開催しました。高学年児童が主体となり計画し、2年生以上の児童が力を合わせて準備を行いました。4年生から事前に贈られていた招待状を見て、ずっとわくわくして待っていた1年生は、5年生が飾り付けをした会場に、6年生と仲良く手をつないで入場してきました。2年生からはアサガオの種を、3年生からは手作りのメダルがプレゼントされました。また、全校児童を代表して、6年生が新城小学校の行事や学校生活の様子を楽しく紹介しました。さらに、全児童によるゲームや1年生へのインタビューなどで大変盛り上がり、1年生はすっかり手長野児童会の仲間入りをし、素晴らしい「1年生を迎える会」となりました。



授業参観・父母教師会総会・学年懇談会

4月19日(土)に、授業参観、父母教師会総会、学年懇談会を行いました。授業参観では、各学年の児童が進級後の新学年で張り切って学んでいる様子を見ていただくことができたと思います。多くの保護者の皆様に参加していただきました。父母教師会総会では、はじめに4名の方々に気仙沼市PTA連合会からの表彰状を伝達させていただきました。また総会では、令和6年度の事業報告や会計決算報告、さらに令和7年度の事業計画や予算、本部役員についても御承認をいただきました。

また懇談会では、学年目標や児童の姿についてお伝えし、お陰様で各学年の親子行事についても話合いを進めていただくことができました。ありがとうございました。



算数科の授業〔6年生〕



6年生の算数科の授業は、気仙沼中学校で数学を指導している・・・教諭が授業を行っており、ICTを活用しながら全員がしっかりと考える授業展開に児童は慣れ、真剣に臨む姿が見られます。自力で課題を解決しようと取り組んだり、友達との対話から考えを深めたりと、集中して学ぶ6年生児童の姿が多く見られます。

Jアラートを想定した避難訓練

4月18日（金）に、Jアラート発令を想定した避難訓練を実施しました。全学年の児童は静かに避難についての放送を聞き取り、机の下に避難しました。自身の命を守るために安全確保をしっかりと行うことができました。教室では担任の指示も真剣に聞き、落ちついて行動することができました。



交通安全教室

気仙沼市交通安全課の指導隊の方々や新月駐在所長さんに指導していただき、全校児童が交通安全教室に参加しました。常に安全を心掛けた判断と行動を取ることができるように、体験を通して交通安全について学びました。低学年は、安全な歩行の仕方について知り、道路の横断の仕方を体験しました。また中・高学年は自転車の正しい利用の仕方や安全な乗り方、さらに飛び出しの危険性についても理解することができました。



お知らせ

○ゴールデンウィーク中の安全について

・5月3日（土）より4連休となります。家族でゆっくり過ごしたり、スポーツを楽しんだりと、児童の会話からは心待ちにしている様子が伺えます。交通安全等に注意していただきとともに健康管理への配慮についても併せてお願いいいたします。

○父母教師会奉仕作業について

・4月19日（土）に配布いたしました父母教師会総会資料にもございますように、第1回父母教師会奉仕作業を、5月10日（土）に予定しております。明日5月2日（金）の父母教師会専門部会及び全体役員会にて環境整備部長が決定しますので、御案内を5月7日（水）に配布いたします。御確認いただき、参加の御協力をお願いいいたします。

○気仙沼陸上大会について

・気仙沼市陸上競技協会主催の「気仙沼陸上競技大会」が、6月8日（日）に予定されております。希望する児童には要項を配布しますので、必要事項を記入し担任に申込み用紙を提出してください。また、今年度は参加料の入金と、大会当日の会場への送迎や受付等については保護者様に行っていただきますことを御承知おきいただきますようお願いいいたします。

○運動会練習について

・5月17日（土）の運動会に向けて、どの学年も運動会練習に取り組んでおります。児童が十分に実力を発揮することができるよう、早寝・早起き・朝ご飯を心掛けるとともに、運動しやすい靴を履いたり、水分補給のための水筒を忘れずに持参したりするなどの御協力をお願いいいたします。

